

第 27 回 ウルトラ FM 番組審議会

1 開催年月日

令和 7 年 6 月 23 日（月） 10：00～11：00

2 開催場所

須賀川市民交流センターtette ルーム 3-1

3 委員の出席

委員総数 6 人

出席委員数 3 人

(1) 出席委員の氏名

堀江祐介（委員長）

安藤清美（副委員長）

横山知佳

(2) 欠席委員の氏名

村上空織

真壁正人

久保木彩歌

(3) 放送事業者側出席者

柳沼宏延（放送局長）

4 あいさつ

（堀江委員長）

暑い日が続いていますが、皆様には体調には気を付けてほしい。今は令和の米問題、イスラエル問題で石油関係のエネルギーが不安定になる恐れがある。これにより、生活が不便になる心配がある。須賀川市は、事業の縮小となっているが、皆様には協力の方をお願いしたい」

5 議題

(1) ウルトラな青春番組「アオハル」(6/5 19:00～19:30 放送)

(2) その他

6 議事の概要

- (1) ウルトラな青春番組「アオハル」(6/5 19:00～19:30 放送)について事務局からの概要説明の後、意見聴取を行った

(安藤副委員長)

今回の番組内容は、子供たちによる鼓笛パレードの様子を伝える内容だった。子どもたちの演奏やインタビューを分けて放送とのことだが、放送日があくと子どもたちの演奏で高ぶった気持ちが冷めるように思えた。1校あたり4人でなく、2人にしてなるべくまとめて放送だと良かった。鼓笛の演奏をあったのインタビューの構成はとても良かった。気になる点として、インタビューを行ったスタッフの声が低かったこと、インタビューを行うスタッフの声が速かったことから、聞きやすいようにしてほしい。

(横山委員)

インタビューをした子供たちのコメントが事前に用意した内容に聞こえたので、面白くなかった。練習内容のインタビューより、楽器への想いを聞いた方が良かったのではないか。番組構成として、学校ごとに区切った内容の方が聞きやすく思える。

(堀江委員長)

今回、これだけの小学校が参加しての鼓笛は今回で最後かもしれない。演奏当日は雨だったが、その中で演奏できたのは良かった。たくさんの子どもたちが参加した一方、不参加となった学校があり、とても寂しい。鼓笛パレードには、色々な思い出があり、これからも大切にしたい。

(柳沼局長)

ご指摘いただいた件について、検討を行うとともに、今後の番組作りに生かしていきたい。特に、ラジオを通じて多くの人に伝わる内容や構成をスタッフ内で話し合い、工夫したい。

- (2) その他

なし

7 報告

事務局の柳沼局長から、7月の番組改編について説明が行われた。

8 審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日

・特になし

9 審議会の意見の概要の公表

公表方法：自社ホームページへの掲載

公表内容：本議事録

公表年月日：令和7年6月30日

10 その他の事項

次回の放送番組審議会日程について

- ・令和7年9月を予定。開催日は会長と相談の上決定し、委員に連絡する。